

TMMD Imbangan Kodim Bojonegoro tahun 2023 Secara Resmi Ditutup

Basory Wijaya - JATIM.WARTAMILITER.COM

Oct 23, 2023 - 14:31



BOJONEGORO – TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Imbangan Kodim 0813 Bojonegoro tahun 2023 resmi berakhir, hal ini ditandai dengan pelaksanaan upacara penutupan di Lapangan Desa/Kecamatan Gondang, Kabupaten Bojonegoro, Jawa Timur, Senin (23/10/2023).

Panglima Kodam V/Brawijaya Mayor Jendral TNI Farid Makruf, M.A., dalam amanatnya yang dibacakan oleh Inspektur Upacara (Irup) Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten Bojonegoro Dra. Nurul Azizah, MM., menyampaikan ucapan terima kasih kepada seluruh pihak yang terlibat, baik Pemerintah Daerah, jajaran TNI-Polri, elemen masyarakat sehingga kegiatan ini dapat berjalan dengan lancar, aman dan sukses.

TMMD pada tahun 2023 di Jawa Timur dilaksanakan di wilayah Kodim Magetan, Tuban, Kabupaten Malang, Banyuwangi dan Bangkalan serta di wilayah Kodim 0813 Bojonegoro.



Tema yang diusung pada TMMD Tahun ini adalah “Sinergi Lintas Sektor Mewujudkan Kemanunggalan TNI-Rakyat Semakin Kuat”. “Kegiatan TMMD ini merupakan bagian dari kegiatan Binter dalam rangka pemberdayaan pertahanan wilayah di darat, guna membantu tugas-tugas Pemerintah di daerah dalam upaya meningkatkan kesejahteraan masyarakat, yang dalam pelaksanaannya dilakukan bersama-sama masyarakat,” ungkap Pangdam dalam amanatnya.

Selama satu bulan mulai tanggal 20 September 2023 s.d. 19 Oktober 2023 para prajurit Kodim 0813/Bojonegoro bersinergi dengan Pemerintah Daerah, segenap elemen bangsa serta warga masyarakat bahu-membahu menyelesaikan program TMMD.

“Kebersamaan ini merupakan wujud sinergitas yang positif dalam mengatasi berbagai permasalahan bangsa pada masa sekarang ini, termasuk membantu Pemda mempercepat pembangunan di daerah dalam rangka meningkatkan kesejahteraan masyarakat dan memantapkan kemanunggalan TNI-Rakyat,” lanjut Pangdam.

Dengan berakhirnya pelaksanaan TNMD, Selaku Penanggung Jawab Keberhasilan Operasional TMMD, Pangdam V/Brawijaya menyampaikan permohonan maaf yang sebesar-besarnya apabila selama kegiatan terdapat tutur kata, perbuatan dan tingkah laku para prajurit yang kurang berkenan di hati masyarakat.

Diakhir amanatnya Pangdam V/Brawijaya Mayor Jenderal TNI Farid Makruf berpesan, pelihara terus semangat kebersamaan dan kemanunggalan antar TNI-Rakyat, pelihara semangat gotong royong sebagai warisan budaya bangsa, rawat hasil program TMMD agar manfaat dapat dirasakan dan dinikmati oleh warga dalam kurun waktu yang lama, lakukan evaluasi secara menyeluruh terhadap pelaksanaan kegiatan sebagai bahan perbaikan TMMD mendatang dan saya ucapkan banyak terima kasih kepada prajurit Satgas TMMD atas semangat serta dedikasinya dalam Membantu masyarakat.

Hadir dalam kegiatan upacara penutupan TMMD diantaranya Dandim 0813 Bojonegoro Letkol Czi Arief Rochman Hakim, S.E., M.M., Kapolres Bojonegoro AKBP Roqib Triyanto, perwakilan Kejaksaan Negeri Bojonegoro, para jajaran Asisten Pemkab Bojonegoro, perwakilan OPD, Camat, Kapolsek dan Danramil jajaran Kodim Bojonegoro, Kepala desa, tokoh agama serta tokoh masyarakat Desa Gondang.